LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Jean LUPIN

La première parole de l'Enfant-Jésus

Dans Echos de Saint-Maurice, 1919, tome 18, p. 52

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

La première parole de l'Enfant-Jésus

Dans sa pauvre couchette, enveloppé de langes, Jésus, l'Enfant divin, paisiblement s'endort. — Il apprend à souffrir sous le froid qui le mord. — Et là-haut retentit l'alleluia des anges!

Mais Marie, insensible à ces chants de louanges, Aux mots de Siméon, tristement songe encor; Elle sait, maintenant, de son enfant, le sort: Dans les cieux, frémiront les célestes phalanges!...

....Se penchant, sur le front de l'Enfant de douleur, Elle pose un baiser, où se mêle une larme... ...Oh! comme en ce moment, dut tressaillir ton cœur.

Car, sous la douce étreinte, éveillé sans alarme, Jésus te regarda, puis sourit doucement. Et tendant ses deux bras, il murmura : « Maman ! ». Jean LUPIN, Phil.